

Interpellation

Beschaffung von interaktiven Wandtafeln

Mit dem Bericht und Antrag 54/09 haben wir dem Gemeinderat einen Rahmenkredit von 3 Mio. für die Neumöblierung der Schulanlage Gersag gegeben. Im Ergänzungsbericht 54/09 wurde bereits informiert, dass interaktive Wandtafeln als Variante zur Diskussion stehen. Wie nun aus verschiedenen Medienberichten zu entnehmen war, sollen nun diese interaktive Wandtafeln beschafft werden.

Dazu möchten wir vom Gemeinderat einige Fragen beantwortet haben:

- Mit welchen Kosten muss für die Beschaffung der interaktiven Wandtafeln gerechnet werden? Entsprechen diese Kosten den budgetierten Beträgen? Reicht der genehmigte Kreditrahmen für die Beschaffung aller im B+A 54/09 enthaltenen Einrichtungen?
- Wie gross ist die Kostendifferenz zwischen den herkömmlichen Installationen und den nun zum Kauf vorgesehenen Interaktiven Wandtafeln?
- Kann eine Aussage zu den jährlich wiederkehrenden Folgekosten der möglichen Beschaffung gemacht werden? (Unterhalt, Updates, Service, usw.)
- Wir gehen davon aus, dass die Tafeln in erheblich kürzerer Frist abgeschrieben werden müssen als normale Wandtafeln, was zu höheren Investitionen in der Zukunft führt. Ist das richtig? Mit welcher Lebensdauer wird gerechnet?
- Wie stark betätigt sich die Gemeinde Emmen mit einer allfälligen Anschaffung als ‚Versuchskaninchen‘? Wo wird heute bereits mit diesen Tafeln gearbeitet und welche Erfahrungen wurden damit gemacht?
- Braucht es spezielle Schulungen für die Lehrpersonen?
- Gibt es ein pädagogisches Konzept für den Einsatz?

Wir gehen davon aus, dass unsere Fragen vor dem Beschaffungsentscheid beantwortet werden und danken dem Gemeinderat für eine schnelle Bearbeitung.

Emmenbrücke, 25. Januar 2013

namens der FDP Fraktion

Thomas Barbana
Franz Räber
Markus Nideröst
Ramona Gut-Rogger